

## Nota editorial

EN NOVIEMBRE del año pasado, se realizó el congreso de la Sociedad Mexicana de Historia y Filosofía de la Medicina, que le tocó en turno, brillantemente organizar, al doctor Carlos Fernández del Castillo y su mesa directiva. El Congreso se llevó a cabo en la Antigua Escuela de Medicina en el Centro Histórico de la ciudad de México.

De los trabajos presentados en esa reunión académica, se seleccionó el simposio *Cultura y Salud*, cuyos textos, después de ser sometidos al dictamen usual, integran el contenido de este número del Boletín.

Además de la historia y la filosofía, la SMHFM también cobija a la antropología médica. Los temas abordados pertenecen a un aspecto de esta disciplina y muestran la versatilidad de la medicina mexicana, característica determinante para la riqueza de su historia.

La difusión internacional del Boletín ha permitido que se lea fuera de nuestras fronteras. El doctor Carlos Gómez de Colombia, nos envía su propuesta de discusión de dos artículos que incluimos en la Sección *Revisión de libros* por tratar temas de interés actual. Así pues, esta sección se abre también para comentario de artículos y no solamente de libros.

La ocasión es excelente para agradecer y felicitar al doctor Carlos Fernández del Castillo y a su mesa directiva por el esfuerzo desplegado los dos años anteriores y desear al actual presidente, el doctor Guillermo Fajardo Ortiz y su equipo (2001-2001), el mejor de los éxitos y satisfacciones en beneficio de nuestra Sociedad.

La participación del doctor Max Shein en este número es invaluable. Muchas gracias a nuestro colaborador.

**Ana Cecilia Rodríguez de Romo**